

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Ortsrates Wörschweiler

vom 25.08.2025

Top 4 Lärmaktionsplanung, Stufe 4 für die Kreisstadt Homburg

OVin Zimmermann erläutert den Sachverhalt anhand der zur Verfügung gestellten Unterlagen.

Wörschweiler sei bei den Lärmessungen ausgenommen gewesen. Aktuell werde zwar in der Bierbacher Straße eine Lärmessung durchgeführt, allerdings komme dort der Lärmpegel von der Autobahn nicht an. Der Ortsteil Wörschweiler solle eine erneute Lärmessung sowohl für die Bierbacher Straße, die Limbacher Straße sowie den Bereich der Autobahn fordern.

ORM Meisel erwähnt, er finde eine Lärmessung im Bereich der Autobahn sehr wichtig. Es sollen zwei Messungen durchgeführt werden, sowohl wenn die Bäume belaubt seien sowie wenn die Bäume unbelaubt seien. Dies mache bei der Lärmessung einen Unterschied.

Der Ortsrat gibt folgende Stellungnahme ab:

Wörschweiler sei in der Konzepterstellung völlig außer Acht gelassen und nicht geprüft worden. Es müsse eine Lärmermittlung im Bereich Bierbacher- und Limbacher Straße erfolgen, da das Verkehrsaufkommen sich erheblich gesteigert habe. Dies betreffe sowohl den PKW-Verkehr wie auch den LKW-Verkehr. Auch müsse hinter den Häusern (Bliesseite) auf Grund der Autobahn eine Messung erfolgen, auch dort gebe es eine erhöhte Verkehrsdichte, ohne Lärmschutz.

Beschluss:

- a) Beschluss über die Abwägung der während der Beteiligung der Öffentlichkeit und der Behörden eingegangenen Anregungen
- b) Beschluss der Lärmaktionsplanung, Stufe 4 für die Kreisstadt Homburg

Abstimmungsergebnis:

jeweils einstimmig abgelehnt